Horóscopos Viernes 27 de agosto de 2021

Aries, Viernes 27 de agosto. Cambios en tus finanzas.

En este día la Luna hace conjunción a Urano en tu casa 2, del dinero y finanzas. Este es un tránsito complicado ya que te impone mucha energía y deseo de cambio, lo que te puede llevar a tomar decisiones impulsivas en el tema de tus finanzas. Puedes gastar todo lo que tienes en una compra impulsiva o puedes tener un momento de claridad que te de una idea genial de cómo hacer más dinero. El secreto de este tránsito es no contenerlo sino canalizarlo de manera productiva.

En el trabajo las cosas marchan bien aunque puedes sentir una profunda insatisfacción con lo que ganas, de nuevo, mas que reventar las cosas, intenta encontrar manera para mejorar tus ingresos.

En el amor estas en un buen periodo y tu pareja está con muy buena disposición hacia ti, es un buen día para el romance y el gozo.

Tauro, Viernes 27 de agosto. Cuidado con los impulsos.

El día de hoy la Luna está aplicando una conjunción a Urano en tu casa 1 de la personalidad. Este es un tránsito complicado ya que te va a volver muy impaciente e intolerante de los demás. Tienes una fuerte necesidad de seguir tus impulsos y hacer lo que en ese momento se te ocurra y si alguien se pone en tu camino puedes reaccionar con violencia. Así que tómalo con calma, permítete hacer un par de locuras que no harías y que no te coloquen en peligro y podrás manejar esta energía.

En el trabajo, puedes sentirte muy presionado y sin salida, es la misma energía ya descrita por lo que ten cuidado cómo lo manejas en ese entorno. Recuerda, dura poco y no necesitas hacer locuras para poder soltar este vapor.

En el romance, estas en un periodo de profunda intranquilidad y tu pareja también está muy impaciente, así que el modo constructivo de manejar este periodo es permitirse una escapada por puro impulso, no hagan planes, sólo súbanse al auto y busquen un lugar que no conozcan, intenten mantener la energía de impulsividad de este día y todo saldrá bien.

Géminis, Viernes 27 de agosto. Cambios en el hogar.

La energía de hoy te va a exigir que tomes manos en el asunto en cambios y renovaciones en el hogar, no eres precisamente un especialista en el área, pero ya hay mucha insatisfacción sobre cómo están las cosas en donde vives por lo que se recomienda hacer algo al respecto.

En el trabajo, hay que mantener la calma y el ritmo que llevas mientras resuelves el asunto en tu casa, puedes hacer ambos, pero te va a demandar tiempo y atención.

En el amor, estás en un excelente periodo para conectar íntimamente con otros, si no tienes pareja es momento de buscar a alguien especial. Si ya cuentas con alguien con quien compartir las veladas, es un momento ideal para conectar profundamente.

Cáncer, Viernes 27 de agosto. Cuida a tus amistades.

En este día hay una conjunción de la Luna con Urano en la casa 11 de las amistades. Esta combinación se considera explosiva y dificil de manejar, así que vas estar muy inquieto y molesto con algún amigo y probablemente quieras terminar con él. Te recomiendamos que hoy no tomes decisiones precipitadas. Puedes manejar esta energía de un modo más creativo haciendo algo completamente nuevo con un amigo.

En el trabajo, las cosas marchan bien sin grandes cambios, hay mucha ambición y necesidad de generar dinero de manera rápida.

En el amor es un día para no hacer mucho y tomarlo con calma con la pareja y con tus relaciones.

Leo, Viernes 27 de agosto. Retos en el trabajo.

El día de hoy la Luna hace una conjunción a Urano en tu casa 10 del éxito y reconocimiento, esto casi siempre se interpreta como positivo y puede serlo. El problema es que es una energía explosiva que tiende a querer dinamitarlo todo en vez de tener paciencia. Entonces en tu trabajo puedes sentir que las cosas ya no tienen sentido y que lo mejor es dejarlo todo atrás. Evita hacerlo, este tránsito solo dura este día y mañana podrás ver las cosas con más tranquilidad. La impaciencia que sientes hoy se puede canalizar de modo constructivo si buscas soluciones creativas a lo que consideras que no tiene remedio.

En el amor, Saturno también acaba de realizar una cuadratura a la Luna desde la casa 7, de la pareja por lo que la energía puede ser de desilusión y decepción con tu relación actual. De nuevo, ten cuidado con la energía de este día y no tomes decisiones precipitadas de las que puedes luego arrepentirte.

Virgo, Viernes 27 de agosto. Viajes inesperados.

La energía de este día favorece el tomar acciones impulsivas, puede que surja un viaje inesperado. Si esto sucede considera porqué estás teniendo que viajar, si es verdaderamente necesario hazlo. Si no hay un verdadero motivo mas que tu desesperación por un cambio, piénsalo mejor ya que alejarte no siempre es la solución.

En el trabajo, hay buena situación económica y las cosas van a seguir mejorando en ese tema.

En el amor, hay temas que se requieren trabajar y estás evadiéndolos, parece que no tienes paciencia con tu pareja y eso te está causando problemas.

<u>Libra, Viernes 27 de agosto. Un secreto sale a la luz.</u>

El día de hoy la Luna hace conjunción con Urano en tu casa 8, esta casa está asociada con los temores y secretos que ocultamos. Esta combinación es explosiva y puede que se manifieste descubriendo un secreto. Hay que tomarlo con calma con lo que averigues y si es necesario, pedir ayuda profesional para procesar mejor la revelación.

En el trabajo, tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 10 del reconocimiento, así que es un excelente día para destacar y llamar la atención. Con Venus en tu signo es fácil hacerlo. Aprovecha esta energía.

En el amor, las cosas se están arreglando con tu pareja y lo que parecía que no tenía solución poco a poco se va resolviendo. El tiempo lo cura todo.

Escorpión, Viernes 27 de agosto. Queriendo romperlo todo.

El día de hoy la Luna está aplicando una conjunción a Urano en la casa 7 de la pareja. Este es un tránsito complicado ya que te va a volver muy impaciente e intolerante de los demás y especialmente de tu pareja, lo que antes considerabas atractivo te puede parecer aburrido y quieres dejar todo atrás.

Tienes una fuerte necesidad de seguir tus impulsos y hacer lo que en ese momento se te ocurra y si alguien se pone en tu camino puedes reaccionar con violencia. Así que procura desfogarte en otra parte antes de llegar a casa porque esta energía te puede poner muy intolerante.

En el trabajo, lo que antes te emocionaba como un entorno con retos y oportunidades te puede parecer vacío y sin sentido, así que hay que hacer un esfuerzo en este día para darle un giro a la tuerca y en vez de romper todo, enfocarte en cómo cambiar las cosas para bien.

Sagitario, Viernes 27 de agosto. Paciencia en el trabajo.

El día de hoy la Luna está realizando una conjunción con Urano en tu casa 6, esto es un tránsito complicado ya que te hace realizar acciones impulsivas, puedes sentirte desesperado porque la situación laboral no progresa y decidir que lo mejor es cortar por lo sano. No lo hagas, esta influencia pronto pasará y te quedarás preguntándote porqué hiciste lo que hiciste. El modo correcto de llevar esta energía es buscar manera originales y diferentes para cambiar el entorno laboral en vez de querer cortar con todo.

En el amor, las cosas están lentas ya que tienes todo tu interés en el crecimiento profesional, pero permitirte cambiar de aires y salir un poco no te haría daño y podrías conocer a alguien interesante.

Capricornio, Viernes 27 de agosto. Sorpresas en el amor.

La Luna hace una conjunción con el planeta Urano en tu casa 5, la casa del amor y de la búsqueda de la felicidad por lo que la energía que impera en este día es de sorpresas en las relaciones. Este tránsito te puede llevar a querer romper con tus antiguas relaciones para conseguir nuevas, no lo hagas, la influencia va a pasar pronto y te vas a quedar preguntándote porque hiciste algo tan drástico. Mejor sorprende a tu pareja y organiza algo original que no espera.

En el trabajo las cosas marchan bien e iran mejorando gracias a la influencia de Venus que hace que lo que parecía imposible de resolver se resuelva con paciencia y amabilidad.

Acuario, Viernes 27 de agosto. Accidentes domésticos.

La Luna está haciendo una conjunción con Urano en tu casa 4, del hogar y la familia. Esta combinación es complicada ya que habla de cosas inesperadas y explosivas. Puede que te sientas harto del lugar en el que vives y quieras salir corriendo a buscar otro lugar, ten cuidado de no tomar decisiones tan fuertes en este periodo. Por otra parte Urano rige los accidentes, así que en este día se especialmente cuidadoso en las cuestiones domésticas.

En el trabajo, tienes la Parte de la Fortuna en la casa 6 del trabajo por lo que es un día que se puede considerar afortunado en ese tema, hay que esforzarse para conseguirlo y buscar el beneficio activamente. No solo llegará a tu escritorio.

En el amor, es un día en el que junto con tu pareja hay que revisar alternativas para mejorar la relación. Es importante ser honestos y claros en lo que cada uno espera.

Piscis, Viernes 27 de agosto. Declara tu amor.

El día de hoy la Luna hace contacto con Urano en tu casa 3 de la comunicación y la Luna rige la casa 5 del amor. Por lo que es un día de decir lo que sientes y sorprender a alguien. No temas, la Fortuna está de tu lado si tomas la iniciativa.